



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

6. September 2020

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 16. September 2020**

**Neuer öffentlicher Raum für die Neustadt - Die
Potenziale der Nordmole nutzen**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Mit der Gestaltung des Uferbereichs der Nordmole im Zoll- und Binnenhafen als Grün- und Freizeitfläche entsteht für die Menschen im Stadtteil und auch darüber hinaus neuer öffentlicher Raum.

Aus Sicht des Ortsbeirates der Mainzer Neustadt sollten folgende Kriterien bei der Gestaltung Beachtung finden:

- Die entstehende Grünfläche soll im Wesentlichen naturnah und heimisch bepflanzt werden. Auf Versiegelungen soll möglichst verzichtet werden. Auch sollen ausreichend Bäume gepflanzt werden. Es muss sichergestellt sein, dass die Grünflächen im Sommer ausreichend bewässert werden.
- Sport- und Spielmöglichkeiten sollen geschaffen werden. Denkbar sind bspw. einige Fitnessgeräte (Calisthenics).
- Eine Fläche, auf der gegrillt werden kann, soll eingerichtet werden.
- Künstlerische Bildnisse und die Geschichte des Zollhafens, insbesondere der Nordmole, sollen nach Möglichkeit ebenso Beachtung finden.
- Eine öffentliche Toilettenanlage soll eingerichtet werden.

Weiterhin begrüßt der Ortsbeirat die Initiative des Oberbürgermeisters zur Prüfung eines Rhein-Schwimmbads entlang der Nordmole.

Begründung:

Erfolg mündlich.

Astrid Clauss